



UDSA

Mi Universidad

Nombre del Alumno: Gómez Chacón Rodrigo

Nombre del tema: UNIDAD II. EDAD MEDIA Y CREACIÓN DE LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA.

Parcial: 2

Nombre de la Materia: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Nombre del profesor: Villafuerte Aguilar Ana Gabriela

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria Y Zootecnia

Cuatrimestre: I

UNIDAD II
EDAD MEDIA Y
CREACIÓN DE LAS
PRIMERAS ESCUELAS DE
MEDICINA VETERINARIA.

La medicina veterinaria

En la edad media no tenían tantos médicos veterinarios por tanto los Sacerdotes eran los encargados de estar al pendiente de los animales y Utilizaban a santos que cada uno se encargada de una enfermedad como Serian: La peste, la rabia, fracturas, entre otros malestares o enfermedades

En la edad media

El oscurantismo y su Impacto en la medicina Veterinaria

En el oscurantismo se dio por que una persona cuyo nombre era Johannes Pfefferkorn, querían quemar todos los libros que no fueran Cristianos esto creo una disputa la cual llevo a muchas polémicas y a Cuestionar al duque que dio por visto bueno el hacer la quema de dichos Y creo un impacto en la medicina por el uso de herramientas para marcar al ganado de una forma muy bárbara y con instrumentos no recomendables

El renacimiento y el

solo a partir del restablecimiento de las obras veterinarias romanas, las obras sobre la medicina se dieron a conocer y las ciencias por fin fueron de nuevo utilizadas para investigar, comprender y aplicar soluciones a problemas con respecto a la salud del animal, la mayoría de los remedios que se utilizaron en

Desarrollo de las

Ciencias veterinarias

Los tiempos pasados no eran tan populares por su poca efectividad en su Uso ya que no eran hechos para animales si no para humanos y no surtían El efecto esperado, los científicos aprovecharon a hacer sus estudios y Tratar de sacar sus propias medicinas.

Claudio Bourgelat y la
Escuelas de Medicina
Veterinaria.

Fue fundador de institutos de enseñanza superior de veterinaria en Lyon en 1762, y después en Maisons-Alfort. Puede ser considerado como el fundador de la Hippiatrica (medicina de caballos) en Francia. Fue miembro de la Academia de las Ciencias Francesa y de la Academia Prusiana de las Ciencias Fundación de las primeras

Las primeras escuelas de
Medicina veterinaria en
El mundo

La primera escuela de medicina veterinaria del continente americano la fundo el gobierno de México, en agosto de 1853 se denominó “Colegio Nacional de Agricultura” después se reorganizo y se denominó “Colegio Nacional de Agricultura y Veterinaria”. La segunda escuela fue en Canadá en 1862 “Guelph, Ontario Veterinary Collage”, después en 1879 “Lowa state´s Veterinary collage” En estados unidos, luego en Sudamérica en 1889 “Facultad de agronomía y veterinaria de la provincia de Buenos Aires”, En chile en 1888 “Facultad de ciencias pecuarias y Medicina Veterinaria de la Universidad de Chile”, En lima en 1902 “Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria”, en Brasil en 1913 y en rio de janeiro en la “Escuela de san paulo” en 1919.

La medicina veterinaria
En España

El primer día de enero de 1912, 15 veterinarios se reunieron en la sede de la inspección provincial de Santander para construir el colegio que actualmente se conoce como “Colegio oficial veterinario de Cantabria”, con lo que otros 14 veterinarios expresaron su apoyo a la construcción de dicha escuela, en la celebración del centenario se le a querido rendir tributo a esos valientes seres que inspiraron la construcción y que ejercían el oficio profesionalmente

Los animales en la cultura
Del México Antiguo

En la antigüedad se llegaron a domesticar animales distintos dependiendo de la clase a la que pertenecieras como por ejemplo existieron pavos, perros, guacamayas entre otros, los perros son los que más predominaron en la cultura mexicana y también los pavos el pavo era más utilizado para comida que para animal de compañía, el perro era utilizado para diversas actividades y también en diversas culturas era usado como sacrificio, sacándoles el corazón y usando al mismo perro como comida para otros, dentro de la rama hubieron perros como los que serían: El Xoloitzcuintle, El tlalchichi, El perro maya y El loberro estos son los principales perros que representaban a México.

La medicina veterinaria
En el México colonial
Y en el independiente

Hacemos referencia a que más que prácticas y conocimiento médico-veterinario en México más que nada existía práctica y enseñanza formal sobre estas ciencias.

Esto más que nada hace referencia a una persona famosa que se creía que el provenía de España, pero con el tiempo se descubrió que su origen era en la nueva y naciente Ciudad de México entre los años 1536 y 1537, su nombre era Don Juan Suarez de Peralta y él fue el primer Veterinario de México fue la persona que se adelantó 400 años a los antibióticos que existían en ese entonces ya que descubrió que las "Harijas" si se ponían en alguna herida de los caballos y sanaban impresionantemente.

Antecedentes en la
Época de la conquista

Durante ella hubo un tratado que se dividió en dos partes uno de 18 capítulos y el otro por 69, el autor fue Don Juan Suarez de Peralta.

Las investigaciones fueron sobre los caballos y todo lo relacionado a ellos que se sacó basándose en la experiencia del autor y las investigaciones fueron realizadas por Nicanor Almarza Herranz quien fue fundador de la faculta de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Veracruzana.

El Periodo Colonial

La albeitería se practicó durante todo el coloniaje español y tenía que ver todo con la sanidad del caballo y todo lo relacionado a su cuidado el autor fue el maestro herradero Don Salvador Monto y Roca y se publicó en 1742.

El México
Independiente y la
Medicina veterinaria

La ganadería y todo lo relacionado a la industria ganadera era el potencial económico que existió en esos tiempos ya que no se podía sacar provecho de las explotaciones petroleras ya que no existían los motores de propulsión interna y tampoco se habían encontrado las fuentes de petróleo el mexicano tuvo que sacarle el mayor provecho a la veterinaria para poder sustentarse y como México no se consideraba una nación industrial se impulsó a la agricultura y la ganadería.